

BAB III

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dengan telah selesainya pembahasan dan analisis dalam penelitian ini, maka penulis menyapaikan beberapa kesimpulan yaitu, dalam kenyataannya sistem pemasyarakatan dalam Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Klas II B Kendal sudah dilaksanakan, namun dalam pelaksanaannya masih menghadapi kendala-kendala.

B. Saran

Setelah penulis mempelajari dan memahami berdasarkan pengamatan serta penelitian yang telah dilakukan secara langsung, maka pada bagian ini penulis mencoba memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kualitas petugas kegiatan kerja hendaknya terdapat perubahan, yang sebelumnya petugas pembinaan hanyalah orang yang mempunyai kemampuan untuk menguasai program kegiatan kerja menjadi petugas yang latar belakang pendidikannya sesuai dengan program kegiatan kerja tersebut.
2. Mempermudah bagi narapidana untuk bisa masuk pada LAPAS Terbuka Klas II B Kendal ini.
3. Program kegiatan kerja hendaklah disesuaikan dengan minat narapidana, sehingga narapidana dapat maksimal dan sungguh- sungguh dalam pelaksanaannya.

Daftar Pustaka

Achamad S Soemadji Pradja dan Romli Atmasasmita, *Strategi Pembinaan.*

Pelanggar Hukum Dalam Konteks Penegakan Hukum di Indonesia, Alumni,
Bandung, 1982.

Bambang Poernomo, *Pelaksanaan Pidana Penjara Dengan Sistem Pemasarakatan,*
Liberty, Yogyakarta, 1985.

Romli Atmasasmita, *Stategi Pembinaan Pelanggar Hukum Dalam Konteks*
Penegakan Hukum Di Indonesia, Bandung, 1982.

Ronny Hanitijo Soemitro, *Metodologi Penelitian Hukum*, Ghalia Indonesia, Jakarta,
1983.

Buku Pedoman, Departemen Kehakiman dan Hak Asasi Manusia, *Lembaga*
Pemasyarakatan Terbuka Jakarta Dalam Prospeksi, Jakarta, 2003.

Buku Pedoman, Departemen Kehakiman R.I. Direktorat Jenderal Pemasyarakatan,
Petunjuk Pelaksanaan Direktur Jenderal Pemasyarakatan tentang
Penyelenggaraan Program Pembinaan Narapidana Di LAPAS Terbuka
Pondok Pemasyarakatan, Jakarta, 2003.

Peraturan PerUndang-Undangan

Undang- Undangan Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 1995 tentang
Pemasyarakatan.

Peraturan Pemerintah Nomor 32 Tahun 1999 tentang Syarat dan Tata Cara
Pelaksanaan Hak Warga Binaan Pemasyarakatan.

Website

<http://www.ditjenpas.go.id/>, Drs. Tholib, Bc. IP. SH. MH., Pemberdayaan LAPAS

Terbuka sebagai wujud pelaksanaan "Community Based Corrections" di

Indonesia, 8 April 2008/16.45 PM.

